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四万⼗駄場フェス
∼⽂化的施設を「ちょっぴり」想像する１⽇∼�「こども議会」が

開催されました

施設の開館に先駆け、
「どんな施設ができるのか」

「施設ではどんなことができるのか」
を想像・体感していただきました。

�
100名以上の⽅にお越しいただき、
にぎやかな１⽇となりました。

広報「四万⼗町通信」８⽉号の連載コーナーで
当⽇の様⼦を特集していますので

ぜひご覧ください。

などなど…などなど…

窪 川 中 学 生 が
「 文 化 的 施 設 」 を
テ ー マ に 議 会 へ チ ャ レ ン ジ ！

詳 し く は
裏 面 へ発行｜四万十町役場企画課 文化的施設整備推進室

お問い合わせ先｜0880-22-3124　担当｜大河原・松下
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を 開 催 し ま し た   

「ミニ」7月
15日
(金)

文 化 的 施 設 が で き た ら 、
ど ん な こ と が で き る か な ？
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町 立 図 書 館 ( 本 館 ) ・ 美 術 館   場 所  

7月
19日
(火)

「議会」を体験してみたいという窪川中学⽣からの要望により、
3回の事前学習を経て、「こども議会」が開催されました。

中学⽣⾃⾝で「疑問」や「要望」等を考え、「伝える」といった
経験をしたことで、「⾃分たちも町に関わることができる」ことを

実感できる取り組みになったのではないでしょうか。

秋 に は 施 設 建 設 予 定 地 で の
四 万 十 駄 場 フ ェ ス の 開 催 を

予 定 し て い ま す 。
開 館 へ 向 け て 一 緒 に
ワ ク ワ ク し ま し ょ う ♪

次回開催告知

おもいでケータイおもいでケータイ
再起動再起動 ⽸バッジづくり⽸バッジづくり

ボードゲームボードゲーム

本のテーマ展⺬本のテーマ展⺬
⽂化的施設⽂化的施設
設計案内設計案内

ブックリサイクルブックリサイクル

絵本の読み聞かせ絵本の読み聞かせ



令 和 ６ 年 度 開 館 予 定
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特 集         �⽣徒たち⾃⾝が準備を重ねて
�考えた質問は多岐にわたっていて、限られた時間内で
�しっかりストーリー⽴てて質問されていました！

こども議会が
開催されました!

この模擬議会は、窪川中学校の地域学習の⼀環として、
 ①⾃分たちが住む社会に参画する貴重な経験をすること
 ②役場や議会がどのような役割を果たしているのかを知る貴重な体験をすること
 ③話し合い活動が⼤⼈の社会に出たときにどのように⽣かされていくのかを知ること
を⽬的に、役場にある本物の議場を使って⾏われたもので、そのテーマとして、町が現在整備を
進めている「⽂化的施設」に対する質問を中⼼に開催されました。

主な質問内容

令和４年

文化的施設文化的施設 （仮称）

まちの文化が流れ、人にひらかれ、人が集まる 四万十駄場

四万十町の新しい

2020
令和２年

基本計画策定
月２

開館までの流れ（予定）

2017 2018

四万十町「文化的施設検討委員会」設置

2019
平成29年 平成30年 平成31年／令和元年

平成29年９月～令和２年３月まで

基本構想策定
月３

2022 2023 2024

施設完成基本設計完成 サービス計画策定

令和５年 令和６年

開館（予定）

2021
令和３年

いまここ！

月３
実施設計完成

開館準備月３
本体工事予算計上

R4.　　 月予定10 R4.　　 月予定12

生 中 継 も生 中 継 も
ば っ ち り ！ば っ ち り ！

議 会 事 務 局 役議 会 事 務 局 役
も 体 験 ！も 体 験 ！

議 長 役 も 生 徒 が議 長 役 も 生 徒 が
務 め ま し た ！務 め ま し た ！

コ ロ ナ 禍 に な ぜ
交 流 施 設 を つ く る の か

⑤ 施 設 を 毎 日 開 館
す る こ と は 可 能 か

施 設 の 入 館 料 を
無 料 に し て ほ し い

役 場 側 も 各 担 当 の 町 職 員 が役 場 側 も 各 担 当 の 町 職 員 が
質 疑 の 答 弁 を 行 い ま し た質 疑 の 答 弁 を 行 い ま し た

施 設 の バ リ ア フ リ ー
に つ い て 　

公 共 交 通 の バ ス を 施 設
の 前 ま で 回 せ る か

施 設 反 対 の 意 見 を
ど う 捉 え て い る か

W i - F i は
使 え る か

施 設 で 本 は
購 入 で き る か

子 ど も が 運 動 で き る
場 所 は あ る か

ユ ニ バ ー サ ル デ ザ イ ン を 意 識 し た
自 動 販 売 機 を 設 置 す る 予 定 は あ る か

飲 食 可 能 な
場 所 を つ く る か

喫 煙 所 の 設 置 は
考 え て い る か

真
剣
�

真
剣
�

 ⽣徒は質問を作り上げるために、議会の仕組

みや⽂化的施設整備事業について、事前学習を

重ねながら本番に挑みました。

 当⽇は、⽣徒会と各クラス(1∼3年⽣)の代表者が2

⼈1組で議員役となって、「⼀般質問」形式で模擬議

会が⾏われました。議⻑役と議会事務局役も⽣徒が

務め、その他の３年⽣も交替しながら議場と別室で

議会を傍聴しました。また、執⾏部役は、町⻑・副

町⻑・教育⻑・⽂化的施設整備推進室をはじめとした

四万⼗町職員が出席し、質問への答弁を⾏いました。 別室での傍聴の様⼦

⽂化的施設整備推進室の感想

今回の体験を通して、⽣徒の皆
さんが、議会の仕組みを学び、
社会をより知りたい、⾃分や
仲間の考えを伝えていきたいという
気持ちに繋がっていることを願います。
今回、⽂化的施設の事業を⾃分ごとと
して捉えた中学⽣の率直なご意⾒を
聞くことができ、よりよい施設整備へ
つながっていく機会となりました。
��⼦どもたちの「学びたい」「知りたい」
 「伝えたい」気持ちを⽀えることも
 �����������⽂化的施設の役割の１つです。

CATVで⽣中継・再放送されました！

①多くの⼈に利⽤して
もらうためにどのような
取り組みを考えているか

③施設の開館⽇は何曜⽇か

④祝⽇や学校の⻑期休暇
期間の開館予定はどうか

②町内で児童や⽣徒が学
習等のために⾃由に使⽤
できる施設は何か所あるか

【質問の要旨⼀例】


